

martes 11 de agosto de 2020

La Laguna traslada a la calle la campaña de sensibilización ambiental ‘Piensa con los Pulmones y Participa’

La iniciativa, que se desarrolla en distintos puntos del municipio, pretende fomentar hábitos sostenibles entre la ciudadanía y concienciar sobre el impacto que generan los residuos en el entorno



El Ayuntamiento de La Laguna, en colaboración con Ecoembes -la organización sin ánimo de lucro que coordina el reciclaje de envases en España- y el Gobierno de Canarias-, han trasladado a la calle la campaña ‘La Laguna Piensa con los Pulmones y Participa’. A través de esta iniciativa, se pretende fomentar hábitos sostenibles entre los vecinos y vecinas del municipio y que sean conscientes del impacto que generan los residuos en el entorno, así como de la importancia de tener un comportamiento cívico en la ciudad para mantenerla limpia.

El concejal de Servicios Municipales, Josimar Hernández, destaca que “con esta acción se busca impulsar el reciclaje en el territorio mediante el contacto directo con la población, recorriendo distintos barrios y pueblos para advertir de los efectos tan negativos que produce no hacerlo. Además,

nos permitirá conocer las principales necesidades que presenta el servicio de recogida selectiva de residuos a través de la realización de diferentes procesos de consulta”, explica.

El edil subraya que “es fundamental la implicación de los vecinos y vecinas para conseguir un entorno respetuoso con el medioambiente, y en esta línea trabajamos desde el Gobierno local de forma transversal”, puntualiza.

Bajo el lema “Piensa con los pulmones”, se está trasladando el mensaje a la ciudadanía de que, si se puede pensar con el corazón o con el estómago, también se puede pensar con los pulmones, reflexionando sobre el aire que se respira y la importancia de su calidad. Al separar los residuos e introducirlos en la cadena de reciclaje, se reduce la cantidad de dióxido de carbono que se emite a la atmósfera. Por ello, para contrarrestar los efectos nocivos de la contaminación, se propone separar y depositar correctamente los envases en el contenedor adecuado -latas, briks y envases de plástico al contenedor amarillo, y envases de cartón y papel en el azul-.

‘La Laguna Piensa con los Pulmones y Participa’ es un proyecto financiado a través de Fondos de Convenio de Ecoembes al Gobierno de Canarias delegados al Ayuntamiento y gestionado por la Fundación Canarias Recicla. La acción comenzó en mayo y ha pasado por diferentes etapas, saltando ahora a la calle, durante todo el periodo estival, para fomentar la concienciación de la población. Los educadores ambientales participantes en la campaña

realizarán labores de sensibilización, con el apoyo del material editado específicamente para la iniciativa. Se trata de un tríptico informativo sobre la correcta separación de residuos, especialmente los envases domésticos que van a los contenedores azul y amarillo, que ha sido elaborado en papel reciclado y que además puede ser consultado a través de un código QR.

La campaña de sensibilización se está llevando a cabo en distintos puntos del municipio; en agosto, se realiza en Tejina y, en septiembre, en Los Majuelos. También se recogerá información sobre las necesidades de la ciudadanía y la satisfacción con el servicio de recogida en La Laguna, como a través de las consultas a los comercios y restaurantes del Casco para identificar propuestas de mejora.